
 

昨年の選挙の折には大変にお世話になりました。誠に

ありがとうございます。選挙戦が昨日のことのように

思い出されますが早いものでもう 3 ヶ月が過ぎました。
皆様のご期待に応えるべく今年も全力で頑張ってまい

りますのでご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

11月、12月の議会活動を報告させていただきます。11
月 16日（木）市長公室において、皆様から頂いた声を
9項目 137点にまとめ「市議会公明党 19年度要望書」
として渡辺市長に届けさせていただきました。平成 18
年第 4回定例会が 12月 4日（月）から 12月 22日（金）
まで 19 日間の会期で開催されました。一般質問は 12
月 12日、13日で行われ、13日の昼一番に高齢者福祉
について 2点、環境問題について 3点、安心・安全な
まちづくりについて 2 点質問しました。また、定例会
に於いて経済 活性化について調査及び研究

のため 6 人の委員をもって構成する経

済活 性化特別委員会が設置され

委員に任命されました。 
美濃加茂市議会議員 
      金井文敏 
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